

ELECCIONES SANTIAGO O.P.: MUCHAS GRACIAS

El 06 de octubre se han celebrado las elecciones sindicales en Santiago O.P. A pesar de la plantilla que sigue en teletrabajo, la alta participación demuestra la conciencia extendida de la influencia que tienen estas votaciones sobre nuestras condiciones de trabajo. Agradecemos la dedicación de quienes han compuesto la mesa electoral.

La candidatura de **Comisiones Obreras** ha revalidado el primer puesto que ya nos otorgasteis en 2016 y ampliado nuestra representación.

ELECCIONES	COMITÉ	CCOO	UGT	SIB	CIG	ASCA
2020	5	3	1			1
2016	5	2	1			2

Agradecemos la confianza que habéis depositado en **Comisiones Obreras** y en las personas que forman la candidatura. El mayor respaldo concedido es la respuesta al trabajo realizado y añade responsabilidad para los próximos cuatro años, en los que, sin duda, nos enfrentamos a importantes cambios en nuestro entorno laboral.

Seguimos siendo el primer sindicato en el sector financiero y en Abanca gracias al respaldo de las plantillas y con esa responsabilidad seguiremos trabajando y defendiendo nuestros derechos y condiciones laborales.

Muchas gracias por vuestro apoyo.

AFILIATE A CC.OO.

Contacta con tus delegados más cercanos o afíliate a través del enlace que hay en nuestra web:

<https://www.ccoo-servicios.es/abanca/>

Contacta: abanca@servicios.ccoo.es